

PREVENIR LA VIOLENCIA DE GÉNERO DIGITAL

En el marco del Pacto de Estado contra la Violencia de Género, el Instituto Aragonés de la Juventud (IAJ) desarrolla actividades para prevenir la violencia de género digital.

Estudios recientes ponen de manifiesto la necesidad de incidir en esta nueva forma de ejercer violencia de género y visibilizarlo, puesto que los jóvenes tienen una percepción muy baja de sus efectos perniciosos que son entendidos, en muchos casos, como molestias irrelevantes o inocuas.

Desde el IAJ se quiere ofrecer con este taller, de **3 horas de duración**, herramientas a las profesionales que trabajan en el ámbito de la juventud herramientas para:

- Identificar los comportamientos de violencia de género que se realizan en el entorno digital.
- Empoderar a los jóvenes para decir "no" a estos comportamientos.
- Sensibilizar y prevenir a la juventud sobre este problema social.

Así, los contenidos de este taller son:

- Riesgos de las redes sociales.
- o Reconocer la violencia de género en el entorno digital.
- Prevención y recursos especializados.

El taller está dirigido a profesionales que trabajan con jóvenes, profesionales de la educación formal y no formal y a monitores y directores de tiempo libre

Esta actividad se programará entre octubre y noviembre. Su convocatoria se realizará a través de la página web del Instituto Aragonés de la Juventud.

